

Fitch puso calificación negativa crediticia a Mérida por la demanda en contra de la empresa AB&C Leasing

CIRO GOMEZ LEYVA: En Mérida, la calificadora internacional Fitch Ratings puso calificación negativa crediticia a la alcaldía de Mérida por la demanda en contra de la empresa AB&C Leasing.

Pero hoy la presidencia municipal, bueno, de hecho esto ya estaba en internet, hoy tuvo mucho más consultas, hoy le subieron ya bien un audio, colocó este trabajo para justificar las acciones que ha tomado contra precisamente la empresa AB&C Leasing.

RENAN BARRERA (PRESIDENTE MUNICIPAL DE MERIDA): Mérida estaba considerada como una de las ciudades mejor iluminadas del país hasta antes de estas luminarias chinas. Son chinas porque su origen es chino, a lo mejor estamos acostumbrados a escuchar que lo chino no funciona.

REPORTERO: Hace tres años la capital de Yucatán recibió el certificado de calidad ISO9001 ya que el municipio se tardaba 48 horas en arreglar una lámpara descompuesta. Hoy, al menos 15 mil luminarias del alumbrado público no encienden. La alcaldía dicen que no funcionan, pero la empresa que renta las 80 mil luminarias se queja del servicio de mantenimiento.

REPRESENTANTE AB&C LEASING: Ellos no están realmente realizando el trabajo de mantenimiento que deben de hacer. Son lámparas que reportaron como dañadas pero que al llegar aquí te diste cuenta que estaban bien. El 30 por ciento estaba mal y el 70 por ciento estaba bien. El 70 por ciento estaba bien, lo que indica que no es la luminaria sino es el sistema eléctrico.

REPORTERO: Las consecuencias crecen no sólo para los ciudadanos, hoy, la empresa calificadora Fitch Ratings colocó a esta ciudad en observación negativa de calificación crediticia. ¿La causa? La demanda de la empresa AB&C Leasing por cancelar la renta de las lámparas. Además, la inminente deuda que contraerá por comprar luminarias nuevas, lo que coloca a las finanzas del ayuntamiento en contingencia. Y no se deben descontar los gastos de mantenimiento.

RENAN BARRERA (PRESIDENTE MUNICIPAL DE MERIDA): En muy pocos días y con mucho gusto les podremos mostrar todo lo que tenemos.

REPORTERO: La calificadora internacional advierte que las decisiones del ayuntamiento y la demanda en su contra pueden tener impacto negativo en la flexibilidad financiera de Mérida.

RENAN BARRERA (PRESIDENTE MUNICIPAL DE MERIDA): Agradezco de manera muy especial a los integrantes del Consejo Ciudadano su participación para dar fe y dejar fuera de toda duda este proceso al que bien podemos considerar inédito porque nunca reunió a los

principales actores de la dinámica económica de la ciudad, así como a los expertos en el sistema de alumbrado público.

RENAN BARRERA (PRESIDENTE MUNICIPAL DE MERIDA): Regresamos después de un receso de oscuridad a la seguridad que nos da el contar con una ciudad bien iluminada, tal como Mérida era reconocida en todos los rincones del país.

CIRO GOMEZ LEYVA: Bueno, va firme el ayuntamiento de Mérida. Hoy informó que el Consejo Ciudadano eligió a cinco empresas, cuatro de ellas de Yucatán y una del estado de México, para que proveen el servicios de las lámparas que sustituirán a las que instaló la empresa AB&C Leasing. El monto total de la adquisición de las luminarias según se informó, será de 178 millones de pesos.

Las nuevas lámparas se van a colocar a partir del 17 de junio y el proceso va a durar aproximadamente cuatro meses.